
StVRin Adolfs teilt mit, dass das Anliegen der FDP-Fraktion zwischenzeitlich vom 
Straßenverkehrsamt genehmigt wurde. Die Umsetzung erfolge zeitnah. 


